

oeil plus critique les motifs derrière le morcellement sans cesse plus accentué du noyau familial, comme le montrent les statistiques relatives aux divorces, les cas d'enfants maltraités, et le nombre de suicides et de grossesses chez les adolescents. Il nous faut sonder tous ces éléments, tout particulièrement à la lumière de nos connaissances plus précises au sujet de la formation du caractère et de la personnalité durant les années critiques d'apprentissage, lorsque l'enfant a entre trois et cinq ans.

Lorsque nous voyons comment les enfants sont exploités par les radiodiffuseurs, les marchands de matériel pornographique et les trafiquants de drogue, nous devrions avoir honte.

A sa sortie de l'école secondaire, l'élève aura assisté au petit écran à environ 18,000 morts fictives dues à des actes de violence. La violence est maintenant devenue une forme reconnue de divertissement, et donne à l'enfant une vue faussée du comportement moral acceptable.

Comment une société qui s'enorgueillit de posséder des valeurs sociales civilisées peut-elle se livrer en pâture aux marchands de matériel pornographique qui n'hésitent même pas à se servir des enfants pour parvenir à leurs fins abominables? Quelque forme qu'elle prenne, la dégradation de l'être humain est un phénomène déplorable; mais la dégradation d'un enfant dans sa personne est tout particulièrement intolérable.

La culture de la drogue exploite également les jeunes. La population consommatrice de drogues est de plus en plus jeune et de plus en plus nombreuse, les enfants étant davantage exposés à une plus grande variété de drogues dangereuses, qu'ils peuvent se procurer plus facilement.

L'alcool est un autre piège bien connu pour les enfants.

Ce n'est pas une mince tâche que de grandir dans notre monde moderne et, en tant que père de cinq enfants, je rends hommage aux jeunes qui affrontent de plein pied et, dans la plupart des cas, surmontent les obstacles qui ont été placés sur leur chemin. La jeune génération d'aujourd'hui, par sa détermination, parvient à se bien tirer d'affaires dans une culture qui commence à peine à se rendre compte que la technologie seule n'est pas la solution à une existence plus humaine.

Nous avons besoin de programmes additionnels pour atténuer le mal fait à ces enfants désillusionnés, aigris et repliés sur eux-mêmes. Mais il nous faut encore davantage la pleine collaboration de la société pour trouver des moyens d'aider les enfants à devenir des adultes matures, responsables et aimants. Cela